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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
FORTALECE IEQ LA TRANSPARENCIA Y EL ACCESO A LA INFORMACIÓN  El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) elabora un diagnóstico sobre el estado actual que guarda el archivo de sus órganos de dirección, operativos, técnicos y de vigilancia, con objeto de cumplir con los criterios en la materia y fortalecer la transparencia. El Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha y Vocal de la Comisión Transitoria de Archivo, destacó ésta como una acción inédita en la vida del órgano electoral, la cual facilitará la búsqueda y acceso a la información. En sesión ordinaria de la Comisión, el Secreto Técnico de la misma y Director General del instituto, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, informó que han sido revisados todos los archivos ubicados en bodega, los cuales fueron identificados e ingresados a un sistema informático. El Presidente de la Comisión, Jesús Uribe Cabrera; la Secretaria, María Esperanza Vega Mendoza; y el Vocal; coincidieron en la necesidad de tener un  diagnóstico amplio sobre los archivos del IEQ antes del 27 de agosto del presente año. Lo anterior, a efecto de dar cumplimiento al Acuerdo del máximo órgano de dirección de fecha 28 de febrero de este año, por el cual se creó la Comisión Transitoria de Archivo; así como al Reglamento Interior. (AM p. 4)  
CIUDAD Y PODER: http://ciudadypoder.com.mx/blogs/noticias/index.php/noticias/queretaro/item/30826-fortalece-ieq-la-transparencia-y-el-acceso-a-la-informaci%C3%B3n 
 
APUESTA IEQ A LA EDUCACIÓN CÍVICA RUMBO AL 2015  Por  Linus Serrano  Consejeros Electorales y representantes de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) coincidieron en la pertinencia de fortalecer la educación cívica, la participación ciudadana y los liderazgos femeninos al interior de los institutos políticos, de cara al próximo proceso electoral local del 2015. Por esta razón, los integrantes de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral aprobaron la edición en breve del Manual “Formando Queretanas y Queretanos”, con el apoyo de autoridades educativas en el Estado. De este modo, se pretende que niños, niñas, jóvenes, hombres, mujeres, adultos mayores y el resto de la sociedad, se involucren con los valores democráticos, conozcan la función del IEQ; las reglas del Escudo, la Bandera y el texto del Himno Nacional, así como los principales derechos y obligaciones político-electorales. Por otro lado, fueron validados los contenidos del documento “Talleres de Valores Democráticos para Niños”, cuya exposición estuvo a cargo del Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. Donde mencionó que los talleres dirigidos a niñas y niños de 8 a 12 años se llevarán a cabo en los 18 municipios del estado, en el marco del Plan Bianual de Educación Cívica, Cultura Democrática y Participación Ciudadana. El Presidente del Consejo General y de la Comisión, José Vidal Uribe Concha, resaltó que es de vital importancia la formación de personas a temprana edad, lo que se puede traducir a tener una sociedad mayor informada y más participativa. En su oportunidad, el representante del PRD, Eduardo León Chaín, señaló que la educación cívica debe acelerarse de cara al próximo proceso electoral, con el apoyo de instituciones de educación media y superior, y conminó a que se realice una campaña amplia en esta materia. (CyP web)  http://ciudadypoder.com.mx/blogs/noticias/index.php/noticias/queretaro/item/30729-apuesta-ieq-a-la-educaci%C3%B3n-c%C3%ADvica-rumbo-al-2015  
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REFORZARÁ IEQ VALORES DEMOCRÁTICOS Por Redacción Consejeros Electorales y representantes de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) coincidieron en la pertinencia de fortalecer la educación cívica, la participación ciudadana y los liderazgos femeninos al interior de los institutos políticos, de cara al próximo proceso comicial local.  En tal sentido, los integrantes de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral aprobaron la edición en breve del Manual “Formando Queretanas y Queretanos”, con el apoyo de autoridades educativas en el estado. De este modo, se pretende que niños, niñas, jóvenes, hombres, mujeres, adultos mayores y el resto de la sociedad, se involucren con los valores democráticos, conozcan la función del IEQ; las reglas del Escudo, la Bandera y el texto del Himno Nacional, así como los principales derechos y obligaciones político-electorales. Por otro lado, fueron validados los contenidos del documento “Talleres de Valores Democráticos para Niños”, cuya exposición estuvo a cargo del Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. Los talleres dirigidos a niñas y niños de 8 a 12 años se llevarán a cabo en los 18 municipios del estado, en el marco del Plan Bianual de Educación Cívica, Cultura Democrática y Participación Ciudadana. El Presidente del Consejo General y de la Comisión, José Vidal Uribe Concha, resaltó que es de vital importancia la formación de personas a temprana edad, lo que se puede traducir a tener una sociedad mayor informada y más participativa. Por su parte, el Secretario Ejecutivo, Magdiel Hernández Tinajero, consideró que el IEQ debe fortalecer la materia de educación cívica y ser sensible al tema de los derechos humanos. En su oportunidad, el representante del PRD, Eduardo León Chaín, señaló que la educación cívica debe acelerarse de cara al próximo proceso electoral, con el apoyo de instituciones de educación media y superior, y conminó a que se realice una campaña amplia en esta materia. (DQ p. 7)   
*ASTERISCOS* PREPARADOS. Los integrantes del Instituto Electoral de Querétaro, presidido por José Vidal Uribe Concha, concluyeron la revisión de todos sus archivos ubicados en bodega, lográndose identificar y ser integrados a un sistema informático. Con esto se pretende prepararse para facilitar la búsqueda y el acceso a la información. Falta hacer diagnóstico del estado de los documentos a fin de cumplir con los criterios de transparencia. Lo histórico radica en ser la primera vez que organiza el documental. (AM p. 1)  
COLUMNA DESDE LA SALA DE SESIONES 10 
‘CANDIDATURAS INDEPENDIENTES’ Por Yolanda Elías Calles Cantú, Consejera Electoral del IEQ El año pasado quedó establecido en la Constitución de la República el derecho de los ciudadanos mexicanos a postularse como candidatos sin necesidad de ir bajo las siglas de algún partido político. En nuestro estado las y los Diputados de la Legislatura Local tienen de plazo el 10 de agosto próximo para aprobar la Ley correspondiente, y al INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO le tocará elaborar el Reglamento correspondiente.  ¿Qué implicaciones tiene esta figura jurídica del CANDIDATO INDEPENDIENTE? Para empezar, quita a los partidos políticos el monopolio de postular candidatos e integrar los poderes Ejecutivo y Legislativo, y de entrada puede constituir una especie de bocanada de aire fresco el hecho de contar con legisladores que no tengan que votar de acuerdo al mandato de una cúpula partidista; sin embargo, hay otro lado de la moneda, consideremos por ejemplo la importancia que tiene para un titular de un Ejecutivo estatal o federal el contar con el respaldo de su partido en la Legislatura correspondiente. Nuestro sistema de gobierno está diseñado para que votemos no solo por una persona en lo individual, sino para que a través del voto los ciudadanos influyamos en el rumbo general de nuestro estado o país.  
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Pienso en temas tan importantes y sujetos a controversia como la apertura o no de PEMEX, el aborto, la mayor o menor apertura comercial, la mayor o menor protección a los productores locales, el rumbo que se da al sistema educativo, y tantos otros asuntos que debieran tener respuesta previa a unas elecciones, así los electores tendríamos que saber de antemano cual será la respuesta a estas y otras preguntas de votar por tal o cual partido y candidato, y esa es la esencia de la Democracia, la representación, el otorgar a un grupo de personas el poder temporal de tomar por nosotros las decisiones de gobierno, pero lo menos que podemos exigir a quienes piden nuestro voto es una razonable fidelidad a ciertos postulados y orientación del sentido en que se pretende dirigir al estado. Sin embargo, veo difícil que un gobernante independiente pueda sacar adelante un proyecto de desarrollo sin el respaldo de un Legislativo que comulgue con sus propuestas. De entre los muchos aspectos técnicos que habrá que atender el marco legal que finalmente se apruebe, personalmente me preocupan dos: la fiscalización y el acceso a los medios de comunicación. El tema del origen de los recursos con los que los candidatos independientes harán campaña es delicado, y no bastará con otorgar financiamiento público para blindarlos de “compromisos” inciertos, y habrá que imponerles los mismos requisitos fiscales y contables que a los partidos políticos. La fiscalización se ha convertido en el asunto más delicado en el entorno de las campañas políticas, y hay fuertes presiones de grupos sociales que con toda razón buscan introducir controles más rigurosos sobre el dinero que se gasta en las campañas. En cuanto al acceso a los tiempos del Estado en los medios electrónicos de comunicación, hay que señalar que la visibilidad que ofrecen la radio y la televisión a los candidatos es un elemento decisivo en la intención del voto, por lo que en aras de la equidad no podrá dejarse fuera de estos espacios a los candidatos independientes. Si bien estas candidaturas constituyen una puerta para quienes quieran ganar un puesto de elección popular sin estar arropado por un partido político, hay que preguntarnos ¿Cuántos candidatos independientes pueden registrarse en cada elección? Imaginemos el caos que sería un proceso electoral con 20, 30, o 40 candidatos haciendo campaña. No podríamos ni siquiera acordarnos de lo que cada uno ofrece, de tal manera que habrá que pensar en algún filtro para dar seriedad a las contiendas y certeza a los votantes.  Pero aún con estos elementos de escepticismo, en el balance final la figura del Candidato Independiente puede traer grandes beneficios a nuestro sistema. Ante candidatos independientes carismáticos y sinceramente conectados con la problemática de su entorno, los partidos políticos tendrán que repensar los sistemas por los que eligen a sus candidatos y seguramente veremos en el mediano plazo una oferta electoral de mayor altura, lo cual elevará la calidad de nuestra Democracia, ya que el objetivo final no es tener mejores candidatos, sino mejores gobernantes. (El Mosquito, 7)  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
PRD POR CANDIDATURAS INDEPENDIENTES Por Luz del Carmen Romero Los partidos políticos debieran estar obligados a apertura de las candidaturas independientes, ya que  a final de cuentas son instrumentos de la sociedad, aseguró Carlos Lázaro Sánchez Tapia, dirigente del PRD en Querétaro. Detalló que las candidaturas ciudadanas, son una exigencia de la sociedad que se manifestó desde 2009, pero hasta hoy se ha escuchado el llamado por parte de las autoridades y los partidos políticos. En ese sentido hizo un llamado a las fracciones partidistas por abrir espacios a las candidaturas ciudadanas, pues de esa forma se podrán crear nuevas propuestas en el periodo de elecciones, más enfocadas a atender las problemáticas de la sociedad. (N-Síguelo p.5)   
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OTRO DISTRITO FEDERAL EN CORREGIDORA Por Redacción El IFE determinó que resultados de la redistritación del territorio nacional con vistas a las elecciones intermedias del 2015, 12 entidades de la República tendrán cambios en el número de distritos con los que cuentan. Sobre el primer escenario de redistritación ya generado los partidos podrán hacer observaciones antes de que se genere el segundo, el 5 de septiembre. La presentación del tercer escenario final está prevista para el 10 de octubre ante el Consejo General del IFE para contar con una nueva redistritación para los procesos electorales federales de 2015, 2018 y 2021. (N-Síguelo p.5) 
 
HABRÁ UN LEGISLADOR FEDERAL MÁS PARA ENTIDAD Por Ernestina Hernández Con la conclusión del primer escenario de redistritación realizado por el Instituto Federal de Electoral (IFE), el estado de Querétaro pasará de tener cuatro a cinco subdivisiones territoriales, lo que indica que la entidad tendrá un representante más en el Congreso de la Unión. El legislador local Braulio Guerra Urbiola externó en el proceso técnico que Querétaro se ve beneficiado al tener un representante más en la Cámara. “Es un estudio que le abre puertas a la competencia equitativa que Querétaro busca. A partir de este estudio se fortalece porque el estado gana un diputado más, ya que pasamos de cuatro distritos a cinco”, celebró. Las entidades federativas que ganan distritos son Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Estado de México, Quintana Roo, Tamaulipas y Querétaro, mientras que los estados que los pierden son Oaxaca, Puebla, Sinaloa, Veracruz y la capital del país. “Este tipo de procesos le quita un diputado a otro estado que le es otorgado a Querétaro, pero a nivel federal no cambia el número de legisladores, me parece que esto fortalece al estado y la gente tiene un elemento más de representación en el Congreso de la Unión para el siguiente proceso legislativo”, expuso. Anteriormente, el distrito I correspondía a Cadereyta; el II a San Juan del Río; y el III y IV al municipio de Querétaro. Ahora con el estudio técnico del IFE el distrito I sería para las alcaldías de la sierra; II y II para la capital; el IV de Huimilpan, El Marqués, Corregidora y una parte de Querétaro; y el V para San Juan Del Río Amealco y Pedro Escobedo. El análisis para llevar a cabo la redistritación en 11 entidades federativas y el DF fue realizado por la dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores (RFE), con el objetivo de generar un mejor equilibrio poblacional en los 300 subdivisiones territoriales, esto para garantizar la igualdad del voto y una mejor representatividad política. Es de señalar que los partidos políticos tendrán hasta el 20 de agosto para presentar su análisis y las observaciones que deriven. (EUQ, 4)  
EN OCTUBRE, DISTRITO V FEDERAL Por Ana Karen Munguía Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva del Instituto Federal Electoral (IFE) en Querétaro, dio a conocer que en el 2005, año en el que dio la última distritación, el estado de Querétaro presentó un incremento poblacional del 30 por ciento, por lo que se ubica como una entidad federativa dado que presenta un desfase importante, al tiempo de recordar que desde el año 1991 a la actualidad se han realizado dos procesos de distritación.  (C.p.1)  
CAMBIAN A MUNICIPIOS DE SECCIÓN FEDERAL Por Ana Karen Munguía Ana Lilia Pérez explico que ya es “prácticamente un hecho”. Mencionó que el procedimiento de habitantes que el IFE ha definido para cada uno de los distritos es de 375 mil, con una desviación de ff15 por ciento, por lo que al dividir la población de la entidad entre el número establecido da un número de 4.88, es decir, cuatro distritos federales; por lo que una distritación se tendrá un diputado federal más para Querétaro. “Ya es un hecho, Querétaro va por cinco diputados federales.  
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Venimos con un proceso de distritación paralelo a nivel local, no crecen los diputados locales, siguen siendo los mismos, lo que se hace es distribuir la población en el número de distritos. Nosotros metemos la información a un sistema y ese nos da todo el proyecto, no hay tema político ni electoral. (C.p.4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRD 
 
PRD DICE QUE SÍ A PRI Y PAN Por Arturo Espinosa Con vista a las elecciones del 2015 en la entidad, el presidente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez Tapia, afirmó que no ve condiciones para una alianza con otros partidos, aunque no descarta posibilidad. “Nos hemos reunido con muchos actores políticos, lo hemos dicho claramente, que la primera alianza que vamos a hacer es con la sociedad queretana y evidentemente hoy no vemos condiciones para una alianza con los partidos políticos, aunque no nos cerramos ni a alianzas con el PRI ni a alianzas con el PAN, ni con cualquier otro partido”, Afirmó. Además el dirigente perredista expresó que los comicios del 2015 serán cerrados, competirán los tres principales partidos y las alianzas serán un punto estratégico para contender por la gubernatura del estado, por lo que el PRD se convierte en un partido atractivo para entablar una coalición. (AM p 4) 
 
EL DEL PRI, UN BUEN GOBIERNO, SEÑALA PRD Por Norma Ayala Hay buen gobierno pero también hay puntos importantes que deben ser tocados y atendidos por la administración estatal, señaló el líder perredista de la entidad, Carlos Sánchez, quien además dijo que sostendrá una audiencia con el mandatario, José Calzada Rovirosa, con el objetivo de dialogar sobre el trabajo que ha desempeñado desde el inicio de su gestión. De acuerdo con Carlos Sánchez, Querétaro tiene una buena sociedad, producto del buen gobierno que actualmente la dirige. Sin embargo, agregó que existen temas que deben ser atendidos con puntualidad. “El objetivo de tener esta audiencia con el gobernador posterior a su informe es para darle a conocer lo que nosotros vemos desde nuestra perspectiva y presentarle nuestras propuestas en beneficio de los queretanos”, detalló. (EUQ, 1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PREPAGO EN AGOSTO Por Lourdes Durán Querétaro, Qro.- Será hasta el próximo 1 de agosto cuando inicie formalmente el sistema de prepago, informaron ayer autoridades estatales de Querétaro. Por lo pronto, a partir de hoy los usuarios generales podrán adquirir y recargar su tarjeta de prepago en cuatro diferentes tiendas de conveniencia, que podrán utilizar a partir del primero del siguiente mes.  A la fecha, la secretaría de Gobierno de la entidad reporta la emisión de más de 100 mil plásticos que han sido tramitados por adultos mayores, estudiantes y personas con algún tipo de discapacidad. El titular de la dependencia, Jorge López Portillo Tostado, dijo ayer que se cuenta con 600 mil tarjetas disponibles. Desmintiendo así las versiones que aseguraban se habían agotado los plásticos. López Portillo agregó que las nuevas rutas se difundirán tres días antes del 1 de agosto, a fin de evitar confusiones entre los usuarios del transporte urbano. "Las cosas caminan muy bien; ya tienen el software integrado a  su base en cada uno de los puntos". (DQ principal)   
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N: BLINDA CJR LÍMITES 
SEGURIDAD ANTE LOS HECHOS DE MICHOACÁN Por Luis del Toro Somos un estado privilegiado y no bajaremos la guardia, afirmó el gobernador José Calzada Rovirosa, ante el escenario de violencia  en Michoacán: “Querétaro resguarda sus fronteras en coordinación con el Ejército Mexicano, para mantener la seguridad”. (N p.1)  
 
AM: QUERÉTARO, PRIMERO EN COBERTURA DE INTERNET Por Diego Armando Rivera El municipio de Querétaro es el de mayor cobertura de internet público gratuito en el país, con 293 mil metros cuadrados, aseguró el director de tecnologías de la información del gobierno de la capital, Alejandro Tapia. Según la Consulta Paramétrica, la ciudad capital del estado también es el primer lugar en uso de internet. Esto se ha logrado gracias a que este servicio se brinda en cien autobuses, ocho jardines, cuatro centros de desarrollo comunitario, cinco kilómetros de avenidas lineales, cinco módulos de préstamo de computadores personales en las siete delegaciones. El gasto mensual para poder ofrecer el servicio es de 301 mil pesos para la disponibilidad en la vía pública y 230 mil para los autobuses. (AM principal) 
 
C: A MODERNIZAR QUERÉTARO: PEPE Por Yoheme Pomares Resulta impostergable la modernización del transporte público, afirmó el gobernador José Calzada Rovirosa, al señalar que aún se dialoga con los grupos inconformes  para lograr una sinergia con todos los involucrados. “Dialogaremos hasta convencerlos, es propósito de nosotros mejorar el transporte y es una necesidad y demanda de las personas, se platicará con ellos”.  (C.p.1)  
PA: SELLAN FRONTERA CON MICHOACÁN Por Carolina Sánchez Tras la jornada de violencia registrada en el estado de Michoacán, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, mandató reforzar los operativos de seguridad en los límites de Querétaro con la entidad michoacana y con Guanajuato. Desde el arranque de la semana, la entidad vecina registró enfrentamientos en diversos puntos de su territorio, mientras que este martes se reportaron seis emboscadas contra policías federales y cuatro bloqueos carreteros: tres en el tramo Apatzingán-Cuatro Caminos y uno más en la carretera Lázaro Cárdenas-Uruapan. El saldo fue de 22 muertos. Al respecto, el mandatario estatal advirtió la jornada michoacana como hechos “verdaderamente” alarmantes y delicados. La determinación de este reforzamiento fue tomada ayer por la mañana en una reunión de seguridad realizada en la XVII Zona Militar para afinar detalles sobre el blindaje de fronteras y tomar otras previsiones de frente al IV Informe de Gobierno de Calzada Rovirosa. (PA, principal) 
 
EUQ: 'BLINDAN' ENTIDAD POR ATAQUE EN MICHOACÁN Por Norma Ayala y Marittza Navarro Los límites de la entidad con el estado de Michoacán se mantienen blindados y resguardados con patrullas, el Ejército y la Policía Federal, dijo el gobernador José Calzada Rovirosa. Lo anterior, luego de los enfrentamientos violentos que ocurrieron el martes en diferentes puntos de Michoacán y que dejaron como saldo 22 muertos y 15 heridos, además de ser considerada como una de las jornadas más cruentas este año en ese estado. Al tener conocimiento de estos hechos, el gobernador convocó a una reunión de seguridad en las instalaciones de la 17 Zona Militar, a donde asistieron corporaciones de los tres niveles de gobierno. (EUQ, principal) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
DIPUTADOS SERÁN OBJETIVOS, CONFÍA CASTELLANOS MALO Por Aimée Pacheco Ante el proceso de evaluación que está realizando la legislatura, sobre el desempeño del MAGISTRADO Presidente del Tribunal de lo Contenciosos Administrativo (TCA) Eugenio Castellanos Malo, a fin de emitir un nuevo dictamen donde se determina si de ratifica o no el cargo, confió en que la legislatura lo evaluará de manera objetiva e imparcial. Entrevistado luego de una visita que realizaron unos diputados que integran la Junta de Concertación Política de la Legislatura al TCA, dijo que se han conducido de manera institucional y confían en que el Poder Legislativo se conduzca “con objetividad, imparcialidad, de una manera independiente y sobre todo que haga una evaluación correcta de ese periodo que nos ocupa, porque esto es una garantía para el ciudadano”. Recordó que en el mes de octubre de 2012 la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ratificó el amparo de protección hacia su persona, para efectos de que se hiciera (por parte de la Legislatura) un dictamen objetivo y eso lo que se está esperando que se realice. (DQ p. 12) 
 
Y EL DIPUTADO PRIÍSTA GERARDO SÁNCHEZ VÁZQUEZ LE DA 8.5 DE CALIFICACIÓN Por Jaquelin Hernández “Con una calificación de 8.5 es como se ha desempeñado la administración de Fabián Pineda Morales”, aseguró el diputado priista de la LVII Legislatura del Estado, Gerardo Sánchez Vázquez, previo al Primer Infirme de Gobierno del edil sanjuanense. Señaló que a 10 meses de la administración ha existido un importante avance, sobre todo en servicios municipales y seguridad, sin embargo, reconoció que falta mucho trabajo por hacer. (P, 9)   
ADVIERTE DIPUTADO QUE FALTAN CASAS DE MIGRANTES EN QUERÉTARO  Por Linda Sepúlveda El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante, en el Congreso local, Alejandro Delgado Oscoy, dijo que se han detectado casos de indocumentados que ya laboran en la entidad. Aunque en un régimen informal, comentó que diversos migrantes provenientes de Centroamérica se quedan por un tiempo en la entidad para trabajar y adquirir recursos económicos para seguir subsistiendo. El diputado panista manifestó que esta situación se debe, en parte, a que en el estado no existen las suficientes casas para migrantes en donde les puedan dar atención y ayuda alimentaria en su paso por la entidad. (EUQ, 4)  
DH SE RESPETAN EN CÁRCEL: CANO ALCALÁ Por Linda Sepúlveda “En este momento no hay focos rojos al interior del Cereso” informó el presidente de la comisión de Derechos Humanos en el Congreso local, Alejandro Cano Alcalá. En un recorrido realizado por el legislador panista al interior del Centro de Reinserción Social de San José Alto, afirmó que ninguno de los reos les externó que fueran víctimas de violación a sus derechos humanos. (EUQ, 4)      
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RECONOCE NAVA AVANCES DE CALZADA Por Irán Hernández En coordinación con el Poder Ejecutivo se han logrado avances sustanciales en materia de legislación para abordar las demandas de los queretanos como la Ley de trata de personas, la tipificación del feminicidio y la Ley de Procedimientos Penales, indicó el diputado Luis Bernardo Nava. “En lo que toca a la parte de Gobierno del estado se han tenido avances sustanciales en los retos que hemos enfrentado conjuntamente y que hemos desahogado materias temáticas importantes para todos los queretanos, como lo que vamos a aprobar el día de mañana que es la Ley de Procedimientos Penales”. (C.p.3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ENTREGADAS 100 MIL MICAS RED Q: JLPT Por Carolina Sánchez Hoy arranca en el estado de Querétaro la credencialización de usuarios generales del trasporte público de Querétaro, para lo que se tienen disponibles 600 mil plásticos, informó el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. Las tarjetas están disponibles en el Instituto Queretano del Transporte. La credencialización de los usuarios preferentes registra hasta el momento 108 mil adherentes, un 8 por ciento más que el pronóstico inicial del Poder Ejecutivo. En este universo, dijo, se podrían considerar a los indígenas para que tengan trato preferencial, sin embargo, el tema aún debe ser analizando por los concesionarios. (PA, 1) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
“FALTA MUCHO POR HACER EN SJR” Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- El Presidente el PAN municipal, Erick Juárez Luna, hizo un pronunciamiento ayer sobre el Primer Informe de Gobierno del presidente municipal, Fabián Pineda Morales, y aseguró que éste no puede calificar ya que no es merecedor de puntajes. “Es un tema muy importante el hecho del desempleo que ha tenido la actual administración. Vimos una campaña realizada por parte de Fabián Pineda Morales muy positiva, muy ambiciosa, que se ha quedado a lo largo de estos meses; no vemos acciones concretas, no podemos emitir una calificación porque no es merecedor de puntajes. Falta muchísimo por hacer en San Juan del Río”. (PA, 9) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- MARTILLO. Generoso se vio el diputado Diego Foyo con los sordos católicos, pues respondió a la solicitud de apoyo de la Diócesis... ¡con 2 kilos de azúcar y dos frascos de "ni-escafé"! para un Congreso, en comparación con Eunice Arias y Enrique Correa, a quienes nos cuentan que les salió lo peregrinos e hicieron que la Virgen les habla. OCIOSO. El semiólogo (¡sin albur!) Eduardo Jiménez, director de Mantenimiento Vial, dio una nueva definición de eso a lo que los reporteros llaman baches y que, según él, en realidad "son orificios en la superficie de rodamiento". ¡Sopas! (DQ p.1)   
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EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Apenas ayer le comentaba de la importancia que tienen para todos los que habitamos en Querétaro la seguridad y la paz social; el gobernador José Calzada reconocía que uno de los delitos que ocupan y preocupan a las autoridades es el robo a casa habitación y los homicidios dolosos. Las autoridades aseguran estar trabajando para combatir esos delitos y bajar de manera considerable las estadísticas; en esas andan, cuando otra preocupación nos debe de movilizar a todos los ciudadanos y es que nuestra cercanía con Michoacán y Guanajuato debe de encender focos preventivos, las autoridades han anunciado que desde hoy los patrullajes y blindaje del estado en las colindancias con otras entidades se reforzaran, sobre todo con Michoacán que vive momentos complicado en materia de tranquilidad. A los que habitamos en Querétaro, nos corresponde colaborar de manera amplia con las autoridades para sacar adelante la seguridad de nuestro estado, el llamado "efecto cucaracha" hoy más que nunca nos puede afectar en nuestra paz cotidiana. Ayer por la mañana todos los encargados de los temas de seguridad en el estado fueron convocados por el gobernador del estado a una reunión extraordinaria de seguridad en las instalaciones de la XVII Zona Militar, ahí los responsables del tema tomaron la decisión de aumentar de manera considerable el patrullaje en las fronteras de la entidad de manera inmediata y es que somos muchos los que deseamos que Querétaro siga manteniendo los niveles de seguridad que gozamos, muy perfectibles pero sin duda mejores que en otras partes del país. A pesar de que una mayoría disfruta de vivir en Querétaro y disfruta del nivel de vida que otorga el estado, hay quienes no ven las cosas igual y quisieran que nuestra situación fuera otra; esas personas podrían abrirle la puerta a los delincuentes, de ahí que es importante que las autoridades y ciudadanos se mantengan alertas ante cualquier situación irregular. DE REBOTE. Cumpliendo con su rutina de todos los días, Edgar Montes, alcalde de Tolimán, hizo sus ejercicios matinales en un GYM de moda en la ciudad de Querétaro y luego agarró carretera para ir a rendir su Informe de actividades al bello Tolimán. Sanote el muchacho. (DQ p.1)   
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Nuestros vecinos están enojados. Tiempos violentos: Sabino. Michoacán. Cuando inició el gobierno de Enrique Peña Nieto, las organizaciones criminales comenzaron a reorganizarse: modificaron rutas de traslado de sus principales líderes, vías de comunicación y abastecimiento de financiamientos. No era para menos: en Michoacán recién habían cambiado gobierno: 12 años de perredismo y una férrea lucha panista en el proceso electoral del que surgió como candidato triunfante el priísa Fausto Vallejo, habían recompuesto el panorama estatal. Se esperaba una batalla sin cuartel contra La Familia Michoacana y Los Caballeros Templarios. Así fue, desde su llegada, los priístas cambiaron estrategia pero fueron más a fondo, inclusive con las “guardias comunitarias”. Las organizaciones criminales lo resintieron y modificaron su lucha: las emboscadas son el nuevo esquema contrainsurgente. Así, en los últimos meses, las fuerzas federales han sufrido algunas bajas –más de las que oficialmente se informan-, pero también han golpeado a la delincuencia organizada. Los enfrentamientos se han recrudecido y en las últimas horas han muerto al menos cinco federales y una veintena de delincuentes. El tema preocupa en las altas esferas de inteligencia porque las bajas –aunque sean en un porcentaje mucho menor- en el espectro mediático se maximizan. Y si a ello agregamos que actualmente ese importante estado es gobernado por un interino, bueno… Hoy, por ejemplo, apenas se informaba sobre la reapertura en la autopista Siglo XXI tras bloqueos del crimen organizado y enfrentamientos con fuerzas federales, se supo que a unos kilómetros del puerto Lázaro Cárdenas, murieron emboscados al menos cuatro federales. Como se recordará, en mayo, el gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto lanzó un nuevo operativo en la entidad, con el envío de elementos federales para reforzar la seguridad.  
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Previamente, la Secretaría de Gobernación informó en marzo que fortalecería la presencia del Ejército por un supuesto grupo de autodefensa en la comunidad de Buenavista. Nada de esto ha servido para paliar la violencia en aquella entidad. Nada. Por eso, el gobernador de Querétaro, José Calzada, dijo que se ha activado un operativo de sellamiento en las fronteras con Michoacán y Guanajuato, buscando evitar el efecto cucaracha y que no lleguen a estas tierras cabecillas o células de algún grupo. Bien. -CASA DE ECALA- Mal informado. Antonio Zapata, alcalde de Corregidora es un hombre inteligente pero temperamental. Le gana el hígado y se mete en camisa de once varas. Ahora mete las manos al fuego por un par de policías acusados de violación y se flagela. Debería mesurarse y pensar lo que dice. -OÍDO EN EL 1810- Noticia. Nos enteramos de que el Presidente Enrique Peña Nieto será operado para extirparle un nódulo tiroideo el próximo 31 de julio. La intervención se realizará en el Hospital Central Militar y durará hora y media. Posteriormente, el mandatario convalecerá cuatro días. Mmmm. -¡PREEEPAREN!- Argentilia. Hoy comerán tres ex delegados del IMSS con el actual. Asisten: Antonio Calzada Urquiza, César Cadena, Salvador Rochín y Eduardo Luque. La cita es a las 14:30 horas. -¡AAAPUNTEN!- Tres años. Casi al mismo tiempo que nacía PLAZA DE ARMAS, llegaba a nuestra entidad como comandante de la XVII Zona Militar el general Ángel Prior Valencia. Hombre de esfuerzo, amante de la institución, devorador de libros, Prior Valencia impuso una dinámica inédita en las estructuras castrenses de Querétaro. Hoy, el general Prior es reconocido por la sociedad queretana y apreciado por los altos mandos de la Sedena. Felicidades. -¡FUEGO!- Innovación. El domingo, cuando José Calzada Rovirosa rinda su Cuarto Informe de Gobierno, el mandatario dejará de improvisar el discurso político –como le gusta- y utilizará un telepromter. Sus asesores lo convencieron y leerá en pantallas el texto que también llevará en papel. Adrián y Abel sufren. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  QUERÉTARO 2015, Con los pies en el suelo y la mira en sus responsabilidades, el mandatario estatal JOSÉ CALZADA ROVIROSA desdeña convertirse en árbitro del 2013 y habla de la normalidad democrática, en la que los queretanos decidirán. Sería bueno que ABEL MAGAÑA ÁLVAREZ, su fiel vocero, enviara copia del aserto a los hombres de hoy que quieren ser del mañana, nomás por no dejar. Agua transparente, no es tan diferente. (PA, 1)  
BAJO RESERVA BUENOS OFICIOS. A unos días de que el gobernador José Calzada Rovirosa dirija su cuarto Informe de Gobierno al pueblo de Querétaro, los detalles no se descuidan ni un momento. Un claro ejemplo es que el mandatario no deja pormenor sin revisar, como la fotografía que subió a redes sociales su coordinador de giras, Iván Moctezuma, en la que se observa al jefe del Ejecutivo ensayando su mensaje en un escenario ficticio dentro del Salón Gobernadores en la Casa La Corregidora. En la imagen figura también a su coordinador de asesores, Juan Antonio Isla, y sus inseparables Juan Adrián Martínez y Jorge López Portillo. Piezas clave en su discurso.  SILENCIO. Previo al cuarto informe del gobernador, hay quienes se preguntan por algunas voces que regularmente en sus discursos “levantan ámpula” dado lo ríspido de sus temas. Nos referimos a los regidores de oposición en la capital: Armando Rivera y José Luis Aguilera Rico. Para muestra basta recordar que el mes pasado los polémicos funcionarios se dieron con todo en la grilla política. Nos comentan que será en el Congreso local donde los azules se harán presentes. En cuanto a ex gobernadores se refiere, se espera que lleguen a ocupar la línea de invitados especiales desde Antonio Calzada (padre del actual gobernador) hasta el ex mandatario Ignacio Loyola Vera. Eso sin dejar de contar los “busca-fotos”, mejor conocidos como aspirantes a diferentes posiciones para el futuro —todavía— lejano. Aunque nos aseguran que será el viernes cuando lluevan las confirmaciones de asistencia, seis gobernadores ya aseguraron su participación. Obvio, todos emanados del tricolor.   
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ENTENDIMIENTO. Hace semana dábamos cuenta del reconocimiento que hacía la administración estatal a la comisionada nacional del Partido del Trabajo, Alicia Colchado, quien ratificaba su intención de diálogo con el gobierno priísta. Pues bien, el día de ayer, el líder de los perredistas en el estado, Carlos Lázaro Sánchez, se sumó a dicha aceptación del trabajo realizado por la administración estatal. Nos cuentan que con ambas instituciones políticas se desarrollaron mesas de trabajo de manera conjunta con el gobierno estatal, con el objetivo de fortalecer los acuerdos y afianzar el consenso entre los partidos de oposición y el del poder en turno. ACUERDOS. Nos comentan que, una vez más, en los pasillos del Congreso local los coordinadores de las fracciones parlamentarias se pusieron a tejer fino los posicionamientos que habrán de pronunciar el próximo domingo. Se dice que los acuerdos están bien cimentados en respetar la investidura que estipula el protocolo, y que cada uno de los coordinadores dispondrá de cinco minutos para dar a conocer su postura política ante el mensaje gubernamental. En el acto legislativo se espera la presencia de los presidentes de los partidos en la entidad y de todo el ejército de asesores de los diputados. POTENCIAL ECONÓMICO. La situación de privilegio que tiene a El Marqués en la mira de inversionistas es bien aprovechada por Enrique Vega Carriles. Al edil se le ve contento —pero no por ello confiado— ante los retos que se avecinan para esa localidad, que se está convirtiendo en una de las joyas de la corona para industriales y comerciantes. Una de las tareas más importantes para su gobierno será vigilar que el crecimiento sea de manera integral y sustentable. Sin duda, a los marquesinos les viene bien esta nueva época de despegue económico, aunque no deberán bajar la guardia en acciones que los lleven a desarrollar programas adecuados para la prevención ambiental y territorial. (EUQ, 2)   
MADUREZ POLÍTICA Por Jesús Rodríguez Hernández En la política se gana o se pierde; aceptar el resultado que en las urnas expresa el electorado es condición de madurez y de congruencia. Contraria a esta posición está aquella en la que al obtener el triunfo se habla de un proceso legítimo y limpio y ante la derrota vienen críticas y acusaciones, muchas veces infundadas o sustentadas solo en rumores y dichos. La capacidad de un partido político y de sus candidatos se demuestra cuando se logra dimensionar el contexto en el que se desarrolla el proceso constitucional y en el trazo y diseño de una campaña orientada a ganar votos; no así las campañas negras orientadas a desprestigiar y a pretender ganar una elección en base a las intrigas y sembrando odios y divisiones. Hay quienes basándose en los resultados de las pasadas elecciones del 7 de julio ya imaginan resultados electorales. Las predicciones son válidas en política, nos anticipan lo que puede ocurrir en ciertas condiciones y sirven para tomar decisiones racionales y prudentes, pero no sirven para anticipar resultados sustentados solo en variables imaginarias o para asumir el papel de futurólogos animados solo por la embriaguez de un resultado favorable. Las elecciones del 7 de julio arrojaron resultados positivos para las alianzas PRI-PVEM y PAN-PRD, el primero obtuvo triunfos muy importantes en estados como Hidalgo y Veracruz, mientras el segundo ganó la gubernatura en Baja California. En mayor medida el PRI obtuvo el triunfo en municipios capitales. En otros estados como Aguascalientes y Zacatecas los resultados mostraron a un electorado que apoyó también a otros partidos como Nueva Alianza o Movimiento Ciudadano. No importa cuáles hayan sido los resultados, los partidos y los candidatos tienen el deber de respetarlos. Un año atrás se llevaron a cabo las elecciones constitucionales para elegir al Presidente de la República, el triunfo del candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, fue producto de una estrategia inteligente y de un candidato fuerte. Estaba en el poder un presidente del PAN y el país resentía una severa crisis económica, otra crisis de seguridad que se reflejaba en altos niveles de criminalidad y violencia, había también desempleo y pobreza y se marcaba cada vez más la desigualdad social. A ese gobierno el pueblo le dio la espalda y mandó al PAN, de ser partido en el gobierno a ocupar el lugar de tercera fuerza.  
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El PAN en el gobierno no vio que la sociedad estaba inconforme, que la situación de crisis generó sentimientos de dolor, enojo, incertidumbre y frustración, en esa ocasión no les alcanzó su visión futurista para darse cuenta que perderían las elecciones y ahora con soberbia se aventuran a anticipar resultados. Difícil tienen el panorama, más aún cuando el gobierno de Peña Nieto está cumpliéndole al electorado y a menos de un año de haber asumido el cargo, ya las familias comienzan a sentir los cambios, se hacen efectivos los programas para abatir la pobreza, se han aprobado reformas estructurales que generan confianza y credibilidad y la sociedad está pendiente de las que faltan por aprobar. La política exige madurez, entereza y congruencia, y en sentido opuesto repudia las acciones obscuras y sucias. Las frases “se dice” o “se comenta” como sustento de acusaciones, salidas de la imaginaria, es la antítesis de la política. Más aún cuando la acusación es solo mediática y sin pruebas, y no ante las instituciones de los órganos jurisdiccionales en materia electoral, instituciones ante cuya sentencia debemos sujetarnos todos, para dirimir diferencias o conflictos electorales. Es necesario que los inconformes, aunque sea por una sola vez, sometan sus descalificaciones subjetivas al imperio de la ley, al estado de derecho. (EUQ, 15) 
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